



## Veintiocho universitarios de Egipto conocen el patrimonio de Ávila

■ PABLO GARCINUÑO

**ÁVILA.** El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca (USAL), dentro de su Programa de Acercamiento Intergeneracional, desarrollado en colaboración con la Junta de Castilla y León y el Ayuntamiento de Ávila, ha organizado una visita turística para 28 alumnos universitarios de Egipto.

Dichos estudiantes, la mayoría de ellos de la Universidad de El Cairo, están realizando en el campus abulense, durante todo el mes de julio, uno de los cursos de lengua y cultura española que ofrece la USAL. Su visita a Ávila ha sido posible gracias a la colaboración de la Asociación de Hispanistas de Egipto, que han querido participar en la oferta de seminarios internacionales que cada verano ofrece la institución salmantina.

### Acercamiento

Los alumnos, acompañados por dos profesores, iniciaron la visita ayer, miércoles, por la tarde, en el Centro de Recepción de Visitantes, donde han sido recibidos por la teniente de alcalde de Cultura y directora de la Escuela de Turismo y Educación, Sonsoles Sánchez-Reyes. A partir de ahí han realizado un paseo, con una duración aproximada de dos horas, por el casco histórico de la ciudad.

El encargado de enseñarles los encantos de Ávila ha sido Eduardo Pérez, un colaborador habitual del Programa de Acercamiento Intergeneracional. Esta iniciativa pretende fomentar la interrelación entre estudiantes universitarios y personas mayores, para lo cual plantea propuestas como el alojamiento compartido, entre otras.